
教えて堀米さん Vol.11 

出勤前に回答速報のビラが配られました 

◎１. 人事院勧告等に基づき、賃金が改定され、差額分が４月に遡り年度内に支給されます。 

（回答時は１月に支給される予定でしたが、国の動向などにより少し遅れる模様） 

期末・勤勉手当は、0.05月引き上げとなり 2.35月→2.40月の支給となります。 

◎2. 定年引上げを踏まえ正規職員と同様、看護休暇の対象範囲 

を拡充し、『孫を対象とした看護休暇』の新設が予定されてい 

ます （施行時期等については未定）。 

△３. 通勤手当に関しては、近隣自治体の動向を踏まえ検討してい 

く。 

 
 

 

       11/27（水）確定闘争要求書回答でる！！ 

 

 

 

2024年確定闘争要求書回答出ました。概要は以下の通り。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

介護休暇制度とは？  

介護休暇制度は、少子高齢化

が進む日本社会において、仕事と家庭生活

の調和を図ることを目的としています。 

介護休暇は、要介護状態にある家族の介

護や世話をするために、労働者の仕事と介

護の両立を図りやすくするために必要な

制度です。 

安中市には、介護にかかる特別休暇が３

つあります。介護休暇、短期の介護休暇、

介護時間です。それぞれ対象の範囲、休暇

時間、単位等が違います。また、何れも無

給休暇となっていますので申請する際は

組合等に相談してください。因みに正規職

員の場合は、短期の介護休暇は有給となっ

ています。この制度を生かしていくには、

有給化が必要と考えています。 

次は春闘！がんばろう！！ 

安中市職労臨嘱評議会 

 

 

 

 

りんしょく通信 

◎賃金・一時金がプラス改定され、遡って支給へ（２０２４年４月分から） 

ゲーム感覚のワーキング 

今年一年のご協力に感謝します。皆様、どうぞよいお年を！ 

自治労臨時・非常勤等職員全国協議会  

スキルアップ集会に立山委員長が参加 

（12/14～15大宮ソニックシティ） 

全国各地から参加があり 1グループ 6名での学習会を行いまし

た。二日間同じグループ割だったので最初こそ緊張しましたがす

ぐに慣れ、活発な意見交換ができたと思います。 

一日目は「他者を通じて自分を知る体験型ワーク」を行いまし

た。ゲーム感覚で意見を出し合い、自分自身と向き合うことがで

きました。また、いろいろな意見・考え方を聞くことができ大変

良かったです。 

二日目は「労働条件、組合活動」「仲間づくり」についての意見

交換会を行いました。事前に準備した各自治体のアンケート情報

を共有しどのようにすれば職場をよくできるかまとめました。 

他自治体と比較すると（機関紙前号でも書きましたが、）安中市

は基本組織の協力もあり、休暇等におい

て恵まれていると思いました。もちろん

まだまだ課題はありますし、すぐに取り

入れたいアイデアもありましたので頑張

っていきたいと思います。 
ゲーム感覚でワーキング 



 

 

いろんなジャンル 

に目を向けてみよ

う！ 

２０２５春闘独自アンケート 

実施中です 

ＱＲコードでの回答をお願いします 

 

 

 

 

 日・時 11月 27 日（水）18：15～20：15 

 場 所 群馬自治労会館 

 参加者 沼賀書記長、萩原副委員長  

      大嶋書記次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新役員になって初めての幹事会が行われ

ました。今年度のスケジュールの確認や学習

会の予定について話し合いました。他組合と

の比較が出来、有意義な会議でした。 

 

 

 

 

 

 

 日・時 12月 7日（土）9：30～12：30 

 場 所 群馬自治労会館 

 参加者 刀根副委員長、河合書記次長 

 

 講師に水嶋清光氏を迎え、「組合員に読まれ

るコンパクト機関紙の作り方」を学びました。 

講義後、グループで力を合わせて 30 分で機関

紙を作成…大変でした！！ 

 

① 見出し 

② 写真 

③ 記事の箇条書き 

④ キャプション 

⑤ 吹き出し 

 

を駆使しながら、組合員の皆様に読んでいただ

ける機関紙作り、頑張ります。 

 

昨年同様インフルエンザ予防接種を受け 

ると助成金が受けられます 

領収書を忘れずに貰ってきてください 

 

【あとがきおもい】 

水が冷たく手のひび割れが気になってきました。 

ケアしないと！ 

先日車走行中、岐阜県中津川市から長野県軽井沢町

まで雪が降っていました。寒いわけだ！ 

鍋やおでんと燗がいいですねぇ。 

現在、春闘に向けて準備を進めており 

日ごろ職場などで気になっていることなど 

組合役員にお伝えください。《ひこ》 

 

 

 

 

  お 知 ら せ 

委員長のつぶやき 


